

LEGISLATIVO



Diputados de Morena respaldan propuesta de la presidenta para prohibir maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- La bancada de Morena en la **Cámara de Diputados** respaldó la propuesta de la presidenta Sheibaum para que se declare constitucionalmente la prohibición del maíz transgénico, después de que un panel del T-MEC determinara que el decreto publicado durante la administración anterior donde se prohíbe el maíz genéticamente modificado violaría los términos del acuerdo comercial. El grupo parlamentario de Morena en San Lázaro se pronunció en contra del maíz transgénico y aseguró que como país de origen, el maíz de México tiene la responsabilidad de proteger las variedades criollas y nativas que representan siglos de evolución, por lo que la contaminación de estas variedades por maíces transgénicos es un riesgo que no se puede ignorar.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9965?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9965&authkey=!AJOR5_DmHbvmGLY&ithi nt=video&e=IwOMmD